

## Los estudiantes vuelven a la carga contra la reforma de los grados - La Verdad - 25/03/2015



Cabecera de la manifestación de estudiantes celebrada ayer por las calles del centro de Alicante. :: JOAQUÍN P. REINA

# Los estudiantes vuelven a la carga contra la reforma de los grados

Alumnos, universitarios, profesores y el PAS salen a la calle para denunciar el 'decretazo', los recortes y en defensa del sistema público

:: E. BROTONS

**ALICANTE.** Los estudiantes volvieron ayer a la carga contra el polémico decreto '3+2' del Ministerio de Educación en las universidades y para mostrar su repulsa a los recortes y defender el sistema público. La convocatoria de la huelga -de ámbito nacional- y que también se extendía a profesorado y Personal

de Administración y Servicios (PAS) consiguió que la actividad en la Universidad de Alicante quedase prácticamente paralizada, mientras que en la UMH -con menor incidencia- participaron en un concentración. Menos respaldo se registró en institutos de Secundaria de la provincia. Ya por la tarde cientos de estudiantes, docentes y PAS se echaron a la calle en una manifestación por Alicante.

Convocada por la Plataforma per L'Ensenyament Públic d'Alacant, -que cifró en 3.000 los manifestantes- la marcha partió desde las escaleras del Instituto Jorge Juan hasta la Subdelegación del Gobierno, donde se leyó un manifiesto 'Pel

canvi educatiu, No al 3+2, la Lomce y les retallades'. En su lectura advirtieron de que desde 2012 «acumulamos un recorte presupuestario en el conjunto de las universidades públicas de 1.500 millones».

La jornada de paro comenzó muy pronto. De madrugada, miembros del Frente de Estudiantes de la UA se desplazaron al campus para preparar los piquetes informativos, pero ayer decidieron cambiar de estrategia y no cerrar todas las puertas. Dejaron solo un acceso abierto para que todo profesor o estudiante que fuera a entrar tuviera que pasar obligatoriamente por donde se situaron algunos de los manifestantes para darles información. No hubo nin-

gún incidente y desde la UA confirmaron que el campus estuvo ayer prácticamente vacío.

Tampoco se registraron altercados en UMH, donde la participación no fue tan elevada. Los datos aportados señalaban que el porcentaje de respaldo, tras comprobaciones realizadas a las 10.00 horas, entre el personal de administración y servicios fue de un 20,56%, mientras que el del personal docente e investigador (PDI) registró un 0,57%. A primera hora de la mañana se convocó también una concentración donde participaron profesores, PAS y miembros del equipo de Gobierno.

En el caso de los institutos hubo un menor respaldo, aunque en al-

gunos centros se alcanzó un seguimiento del alumnado del 90%, según los IES consultados por este periódico. En otros ni siquiera se había convocado huelga. «Aquí no se ha hecho nada», respondieron desde el IES Gran Vía de Alicante. En el Virgen del Remedio -uno de los centros donde tradicionalmente hay un mayor seguimiento- ayer fue menor la convocatoria. Igual ocurría en el IES Miguel Hernández, en Carrús de Elche o en Playa de San Juan, con un 60% del alumnado de Bachillerato que no había acudido a clase y un 40% como máximo, en 3º y 4º.

«Doy clase en primero de Bachillerato y no ha faltado nadie», afirmaban desde el IES Miguel Hernández, que justificaban la menor incidencia por la proximidad de la anterior huelga (fueron dos días 25 y 26 del pasado febrero), pero también a la fechas con un curso avanzado. Hay recuperaciones y muchos estudiantes se encuentran agobiados porque se juegan la selectividad.

Sobre las cifras de seguimiento, la portavoz del Sindicat d'Estudiants del País Valencià, Ainhoa Murcia, aseguró que en los centros de Secundaria el 90% de los estudiantes había seguido la convocatoria y el objetivo es «frenar» el decreto porque «es el momento» ya que «piensan aplicarlo en septiembre». Por su parte, el representante estudiantil en Alicante, Jonathan Mestre, cifró entre el 80% y 95% el seguimiento en centros de las comarcas de la Vega Baja y l'Alacantí y reseñó que «no vamos a parar» la lucha.

Desde Educación se recordó que el sistema '3+2' es potestativo, es decir, que las universidades pueden decidir voluntariamente si lo aplican o no y en el caso de la Comunidad «se aplicará cuando haya consenso con todas y no se creará dos velocidades en el sistema universitario». Las citadas fuentes señalaron que cuando entre en vigor negociará con las universidades «una rebaja en el precio de los postgrados» y que el importe de las tasas de los másteres «sea inferior al precio actual, es decir, que se aplique una rebaja en el precio».